

NEWSLETTER

Edición Nº19: viernes 01 de agosto

Conferencia Dragon MUN

Nuestros alumnos del Electivo de "Argumentación y participación en Democracia", participaron en la Dragon MUN, instancia de debate y reflexión que simula el funcionamiento de las Naciones Unidas. Su profesor Roger Raymond señaló que "los alumnos lo están pasando bien y se han dado cuenta que están muy bien preparados y que tienen un muy buen nivel de Inglés lo que los hace sentir muy cómodos, de seguro tendremos nuevas instancias de simulación de las NN.UU".





Novedades rendición de pruebas recuperativas

Hemos sumado el día miércoles como alternativa para rendir pruebas y establecido conductos formales sobre cómo se procederá para la citación y qué pasará en caso de ausentarse al día establecido por el profesor/a de asignatura.

Te invitamos a ver el paso a paso pinchando este link o descargando el archivo adjunto en este correo.

Recoge tus encargos de Magic Photography

Informamos a todas las familias que ordenaron fotografías físicas, que estas ya se encuentran en recepción para ser retiradas. Podrán acercarse a Miss Magdalena Fluxá presentando el nombre y curso del estudiante fotografiado.

Para los apoderados que quisieran realizar órdenes, aún están a tiempo de hacerlo ingresando a www.fotoscolegio.cl con el código personal del alumno/a.

Circulares en Colegium: ¿Cómo revisarlas?

- 1. Ingresando a <u>Colegium Cloud</u> desde cualquier computador.
- 2. Descargando la app de Colegium Families desde tu celular.

En ambos casos necesitarás correo y contraseña. Una vez dentro del sistema, en el menú principal se encontrará el botón "Mensajes", donde se irán agrupando los mails recibidos.

Be Here, arrancó el proyecto que busca eliminar la distracción de los celulares

Se trata de un sistema en el que, a través de fundas seguras con cierre magnético donde los estudiantes depositan sus celulares al inicio del día y los recuperan al final de la jornada, se buscará mejorar la calidad educativa. Cada estuche contiene un imán especial que se desbloquea en un punto físico antes de salir del colegio, permitiendo a alumnos y alumnas llevarse su dispositivo a casa sin complicaciones. El plan piloto comenzó con ambos Primeros Medios y espera extenderse pronto a otros niveles.





Taller de Primeros Auxilios

Nuestros Cuartos Medios participaron de un taller práctico impartido por la Facultad de Enfermería de la Universidad de los Andes, en una instancia formativa que les entregó herramientas básicas para actuar ante situaciones de emergencia. Durante la jornada, aprendieron maniobras de reanimación cardiopulmonar (RCP) y recibieron una introducción al uso del desfibrilador externo automático (DEA), comprendiendo cuándo y cómo utilizarlo correctamente.

Este tipo de experiencias los prepara para desenvolverse con mayor confianza y responsabilidad en distintos contextos.



Agenda Deportiva

Compromisos de este fin de semana. Recordamos a nuestras familias estar atentos a nuestro Instagram y grupos Whatsapp posibles por suspensiones debido a lluvias.



Vestuario Muestra Folclórica

Ya se encuentra disponible el vestuario por curso que usarán nuestros estudiantes para celebración patria del próximo viernes 5 de septiembre. Te invitamos a revisarla pinchando aquí.



Drop Off

La semana del 04 al 10 de agosto es el turno del 11°E, los 10° y 9°, inscíbete en ESTE LINK.

Les recordamos que los automóviles **NO** deb<mark>e</mark>n detenerse en la entrada y salida del Drop Off, esto dificulta el buen funcionamiento de la iniciativa.

Próximos eventos

Representación Taller de Teatro La Ventana

Este martes 5 de agosto el Taller de Teatro la Ventana, compuesto por estudiantes de Segundo Ciclo, presentarán la adaptación colectiva de "Matilda" a ambos 2° Básicos.

Luego de la obra se realizará un conversatorio con alumnos v alumnas, en torno a los valores abordados.

Concurso "Yo le leo a mi colegio" 2° a 4° Básico

miércoles 6 de aaosto celebraremos la 8° edición de "Yo le leo a mi colegio", que busca estimular a los niños en su lectura oral y así mejorar aspectos como la fluidez, volumen, ritmo y entonación a través de la lectura en voz alta frente a sus compañeros.

Fundación del Colegio + Jeans Day Solidario Alianzas

El **viernes 8 de agosto** cerraremos la semana conmemorando la fundación del colegio. A esta actividad sumaremos un Jeans Day especial de Alianzas en el que estudiantes de 1° a 12° podrán adherirse con \$1.000. Ese día podrán venir con jeans y su polera de color correspondiente (azul, amarilla o verde).